



#CAF, la corporación financiera que encabeza **Sergio Díaz Granados**, recibió ascenso en su calificación crediticia por la agencia Japan Credit Rating (JRC), que encabeza **Ian Linnell**, de AA a AA+, con perspectiva estable y con ello lo convirtió en el emisor latinoamericano de mayor grado crediticio.

Los países integrantes apoyaron por unanimidad el aumento de capital por 7 mil millones de dólares, la más alta en la historia del organismo multilateral.

La calificación toma en cuenta la actividad de CAF en la colocación de crédito durante la pandemia por 4,100 millones de dólares y la extensión de líneas de liquidez a los países miembros por 2,200 millones de dólares para atender los problemas de salud. CAF tiene autorizada la ampliación de capital hasta 25 mil millones de dólares.